



TODOS ~ LOS ~ DEPORTES

LAS GRANDES CARRERAS CICLISTAS

LAS PRUEBAS de PLACENCIA y ARECHAVALETA

Ambas carreras se anuncian muy interesantes y bien dotadas de premios.

CICLISMO

La gran carrera de Placencia

Mañana se correrá esta gran prueba ciclista, que desde hace tiempo se venía anuncianto, y que como su nombre, organiza la simpática agrupación C. D. Ez-Bildurta, patrocinada por el Ilustre Ayuntamiento de Villa.

Dese el primer momento se veían los grandes deseos de estos aficionados placentinos de organizar una carrera de importancia en Placencia y así se solicitaron y obtuvieron de la Corporación municipal una buena subvención y ayuda de las más significativas personalidades de la villa, y gracias a ellos y a su gran afición deportiva, han podido verse colmados estos deseos y mañana mostrarán a la afición lo mucho que ellos pueden.

Entre los inscriptos figura el gran Gutiérrez, que defenderá al Athletic Club de Bilbao, y nos mostrará una vez más sus portentosas facultades como escalador, especialmente en las cuestas de Zilara y Urdan. También vienen Lorotx, que será un serio rival de Domingo, y Cepeda y Arrieta.

A continuación publicamos la lista de inscriptos pero no nos es posible publicarla completa, por continúar aún abierta la misma. Por eso se espera como ha prometido lo harán, las inscripciones de Montero, Barrutegua, Artaza, Jauregui, Aguirre, etc.

Los recibidas hasta ahora, son:

1. Jardón Sarasqueta; 2. José Mardaras; 3. Andrés Arrizaga; 4. José Elorza.

Athletic Club de Bilbao:
5. Francisco Copeda.
6. José Gurruacha.

Athletic Club de Bilbao:
7. Domingo Gutiérrez; 8. Domingo Arrieta.
9. Ramón Lorotx, independiente.

C. D. Ez-Bildurta:
10. Pedro Azcarreta.
11. Díaz Alonso de la casa "G. A. C."

La salida a los corredores se dará a las 7'30 de la mañana, siendo su recorrido el siguiente: Salida: Placencia, Vergara, San Prudencio, Oñate, Zumarraga, Azcoitia, Aretxita, Cestona, Zumaya (cruce de Ariona), Deva, Mendio, Alzola, El gober, Málaga, Elbar, Málaga, Placencia Ilegada. Total del recorrido, 110 kilómetros.

El Jurado, estará así compuesto:
"Startier", don Luis Arribalza, alcalde de Placencia.

Juez-arbitro, don José Gervais, presidente del Comité Regional Vasco.

Comisarios: don Andrés Ormaizábal, secretario; don Santos Iraizoz, vicepresidente. Jueces de llegada: don José Gervais, don Tomás Placencia, don Tomás Vidanzo y don José Astigarraga.

Jueces de ruta: don Anastasio Mandicueta, don Venancio Galarraga y don Miguel Larrañaga.

Médico: don José Artadi.

Los organizadores, como se ve, han bregado muchísimo para dar a la prueba un gran realce. La lista del Zaraya comprende autoridades prestigiosas del Comité Regional Vasco y otras más avanzadas en esta clase de cometido. En cuanto al orden durante la carrera, las respectivas Sociedades del trío que han quedado encargadas de ello, así como de los cruces. Además las autoridades presentarán como apoyo para garantizar el orden tanto en la meta como durante el recorrido.

En cuanto a los premios, ahora damos la lista completa de ellos:

Para la clasificación social hay destinado un hermoso trofeo, que se adjudicará al equipo de tres corredores que mejor puntuación obtenga. Otro trofeo se destinará al que más corredores clasifique.

Los individuales, son:

Una bicicleta "G. A. C." y 100 pesetas al primero; 200 pesetas al segundo; 100 al tercero; 75 al cuarto; 50 al quinto; 25 al sexto y al resto, diversos objetos de arte.

De estas cantidades, las dos primeras son oficiales, pero con las demás, los organizadores a última hora decidirán si se han de aumentar, pues no sería nada de extrañar en vista de los numerosos premios que se han recibido.

Los premios y cantidades que se hallan en poder de los organizadores, son:

Ilustre Ayuntamiento de Placencia, 400 pesetas y una bicicleta "G. A. C."; Cooperativa Benéfica, una hermosa copa; C. D. de Placencia de las Armas, otra hermosa copa; don Eusebio Calonge, director de la fábrica de Cañones, una bonita pitillera; don Luis Arribalza, 25 pesetas; don Agustín Arias, 25; don Martín Urruzoso, 25; un inglés, 25; don Nazario Arana, 25; don Higinio Lafuente, 25; don Pedro Zabala, 25; uno de la "Automoto", 10; un incógnito, 10; otro, 5; don Matías San Miguel, 10; don Salvador Amuchástegui, una hermosa coccina alpina; don Julio Achával, un bonito cinturón grabado; Arzuaga y Villaseca, de Bilbao, una hermosa medalla de plata; don Isaac Alday, una bonita pitillera; don Manuel Sáez, 10 pesetas; don Teodoro Oreguil, 10; Circolo Tradicionalista, 25 pesetas; Batzoki de Placencia, 25; varios placentinos residentes en Irún, 15 pesetas; dos socios, 15 pesetas; Ilustre Ayuntamiento de Elgoibar, 25 pesetas; Idem de Vergara, 25 pesetas; Idem de Oñate, 15; don Eloy Echániz, una moneda de oro.

Como se ve el lote de premios es muy elevado y creemos se animarán muchísimos corredores para tomar parte en esta prueba.

DON-DE-POR-TE.

ANIS LAS CADENAS

De finísimo paladar

HIJOS DE PABLO ESPARZA, VILLAVA (Navarra)

REPRESENTACIONES

Aceptaria joven catalán, solitante, residencia fija Madrid. Escribir: Alimmo, La Prensa, Carmen, 18, MADRID.

HOY, EN EL TEATRO DEL PRINCIPE.

ESTRENO MI OTRO YO

CREACIÓN DE JUAN GÓMEZ DE RODRÍGUEZ

CICLISMO

La prueba de Arechavaleta

Hoy, domingo, se disputará la gran prueba ciclista denominada I Vuelta Valle Real de Leniz, organizado por la entusiasta sociedad Zaraya Mendi. El entusiasmo despertado alcanza el máximo de lo registrado en Arechavaleta y no dudamos que los aficionados dirijan trazada una ruta de profesionalismo en su referente a organizaciones. Son éstos llenos de voluntad que realizan todo esfuerzo sobre-humano para colocar a su pueblo a la altura de las grandes poblaciones en cuestión deportiva.

Mañana se correrá la gran prueba ciclista, que defendrá al Athletic Club de Bilbao, y nos mostrará una vez más sus portentosas facultades como escalador, especialmente en las cuestas de Zilara y Urdan. También vienen Lorotx, que será un serio rival de Domingo, y Cepeda y Arrieta.

Entre los inscriptos figura el gran Gutiérrez, que defenderá al Athletic Club de Bilbao, y nos mostrará una vez más sus portentosas facultades como escalador, especialmente en las cuestas de Zilara y Urdan. También vienen Lorotx, que será un serio rival de Domingo, y Cepeda y Arrieta.

Los inscriptos son:

1. Remigio Lombide; 2. Crispín Bastida; 3. Silvela Alustiza; 4. Juan Gallastegui; 5. Silvela Idigoras; 6. José Ramón Areuza; 7. Jenaro

Habrá primas en el alto de Salinilla y en Arantzales de vuelta de Santa Agueda.

La primera manifestación ciclista en Arechavaleta constituirá un monumental éxito, de recordar imperdible. — RAUS.

Unión Ciclista Donostiarra

Se ruega a los corredores de la Unión Ciclista Donostiarra, Benedito, Echaveste, Echave y Lercundi, que tengan que participar en la carrera de Arechavaleta, estén en la estación de Amara para las once menos cuarto de la mañana a fin de romper el tren de las once y cinco que les ha de conducir a dicho pueblo.

SPORT VASCO

LA PELOTA

LAS TARDÉS DEL JAI-ALAI

Respondiendo a las preciosas combinaciones pre-paraadas por la Empresa, en la tarde de ayer acudió público numerosísimo a presenciar los partidos de pelota jugados en la cancha del Jai-Alai.

En el primer contendiente, a palo, Chiquito de Gallarta y Usamuno, rojos, contra Amorebieta II y Villaro II, sacando los delanteros del cuadro once y medio.

La "catedra" se inclinó resueltamente por Chiquito; pero la segunda cambió de parecer, porque Amorebieta y Villaro iniciaron el partido jugando mucho y bien, adquiriendo unos tantos de ventaja sobre los rojos.

A medida que avanzaba el partido, la pareja azul iba acortando el dominio, hasta el punto de llevarse el partido de calle. Amorebieta II y Villaro II hicieron los 50 tantos cuando Chiquito de Gallarta y Usamuno tenían solamente 30.

La pareja vencedora jugó una enormidad, en particular Amorebieta, que tuvoayer una de sus mejores tardes.

De los rojos, muy desgraciado y apático Chiquito; Usamuno, solamente aceptable.

El segundo partido resultó idéntico al primero; desigual tan sólo en que fué jugado a remonte.

Contendieron Juricu y Tacolo, rojos, contra Ochotoreña y Ugarté, sacando los delanteros de los cuadros diez y medio y once, respectivamente.

Desde un principio se impusieron los azules y se llevaron el partido de calle, haciendo los 50 tantos concertados cuando Juricu y Tacolo tenían nada más que 31.

Los vencedores, muy bien, sobre todo Ugarté,



El gran ilustre romántico Bastarrika, que hoy se verá en el centro con Irigoyen. (Foto. Photo - Carte).

Arenaza; 8. Fermín Uribealgo; 9. Máximo Gabellondo; 10. Jende Ollanda; 11. Pablo Artxe; 12. X. X.; 13. X. X.; 14. X. X. del Zaraya Mendi.

15. Urbano Sanz; 16. Segundo Olazagorta; 17. Estanislao Zabalo; 18. Prudencio Iasaola; 19. Juan García; 20. Diogo Arregui; 21. José Arama; 22. Santiago Arredondo; 23. Ignacio Castillo; 24. Patricio Echave; 25. X. X. y 26. X. X. del Chirrindularri y Mondragón.

27. X. X.; 28. X. X. y 29. X. X. del C. Deportivo Alforja.

Se esperan inscripciones de importantes Clubs, entre ellos el Deportivo Alavés, Vergara, Escoriaza, etc., que dará un interés inesperado a la carrera.

Los premios recibidos alcanzan una importancia fastuosa, siendo por lo tanto ello para que podamos presenciar una gran lucha para su conquista.

Copa del Zaraya Mendi; copa de don Félix Lababaster; copa de don José Corribarria; máquina de afeitar de un entusiasta; cinturón, de un socio; galtero cristal, de un socio; bomba de bicicleta de un entusiasta; corbata, de un entusiasta; magnífico reloj de bolígrafo, de don Enrique Pérez Egea 10 esteras de don Eugenio Aguirregabiria; 25 id. de don Roque González; 10 de don Ignacio Usandizaga; 10 de don Severino Olaran; 10, de don Pa-

los vencedores, muy bien, sobre todo Ugarté,

Zabala, jugará contra tres temibles adversarios. (Foto. Photo - Carte).

que pegó a la pelota tremedamente y con gran seguridad y exactitud.

De los vencedores, poco de bueno que consignar. Juricu, con deseos, pero sin que responder la pegada; y Tacolo, siempre vencido por la pelota.

EL PARTIDO SENSACIONAL DE ESTA TARDE

De sensacional adjetivamos el encuentro preparado para esta tarde, y, no quitaremos nada de lo dicho.

Irigoyen, el coloso de la pelota, en forma como es habitual, pleno de facultades, va a refinar la serie pelota, llevando de compañero en la zaga al gran Zabala.

Pero esta pareja, con tan serio fondo, habrá de sacar todo su repertorio y fuerza si ha de vencer el toro enfrentado, compuesto nada menos que de Bastarrika, Ugalde y Salaverría I.

Irigoyen sacará de su cuadro once y medio, y Bastarrika del diez y medio.

Por si fuera poco este partido para un programa pelotístico, todavía habrá otro encuentro a palo, que tan interesante y competitivo resultó el pasado domingo.

Irigoyen y Jauregi se las entenderán contra Solozábal y Perera.

No cabe duda que hoy el frontón Jai-Alai estará lleno a más no poder.

LOS PARTIDOS NOCTURNOS

Con un lleno completo en las localidades del frontón Moderno, se celebraron anoche los anunciamos partidos de pelota.

El primero fué de campeonato a palo, individual, conteniendo mano a mano Jauregi contra Quintana II, sacando del cuadro once.

El encuentro respondió al interés que había despertado, viéndose jugadas preciosas.

Jauregi estuvo acertado en la pegada; pero sus energéticos pelotazos eran devueltos por la maravillosa pala de Irigoyen.



Ugalde, el joven maestro del Jai-Alai, a remonte, que formará en el trión que se enfrentará a Irigoyen. (Foto. Photo - Carte).

blo Urbutx y..., todavía los que faltan para completar hasta el número de participantes.

Los premios asignados en metálico, son: 100 pesetas al primero; 75 al segundo; 50 al tercero y 25 pesetas al cuarto.

Asociación de Pelotazos.

TARDE Y NOCHE

ESTRENO MI OTRO YO

CREACIÓN DE JUAN GÓMEZ DE RODRÍGUEZ

Así se sostuvo el interés hasta el último momento del encuentro, aun cuando el dominio casi siempre estuvo inclinado por Jauregi. Venció por fin este, quedando Quintana II en 44 tantos.

El público, puesto en pie, tributó una gran ovación a los dos pelotazos.

44

Se jugó después a remonte entre Mina y Vega, rojos, contra Pasieguito y Salaverría I, sacando los delanteros de los cuadros once y medio y once, respectivamente.

La primera docena resultó sobradamente jugada por los cuatro contendientes, rivalizando por la posición del tanto. Se registraron empates a 6, 7, 8, 9 y 10. A partir de ahí se impusieron los rojos y ganaron el partido fácilmente.

Mina y Vega, jugando superiormente, mejor Mina que el zaguero. Estos fueron los favoritos de la "catedra".

Los vencidos anduvieron bastante desacertados para la distribución del juego y además sin poder castigar a la pelota.

El partido, pues, fué soberbio en su primera mitad yioso en la segunda.

La nueva Junta del Tolosa F. C.

En la Junta general ordinaria celebrada por el Tolosa F. C. fué designada la nueva Directiva s. g. g.

Presidente: don Martín Esteban.
Vicepresidente: don Jesús Azcú.
Secretario: don M. Ortiz de Zárate.
Tesorero: don Eustaquio Eceiza.
Contador: don Antonio Labadía.
Vocales: don Julián Elósegui, don Antonio Arsuaga, don José Igúzuri y don Antonio Iurreta.



Zabala, el toro de la tarde pasadura, que hoy será compañero de Irigoyen. (Photo - Carte).

No pueden ser más prestigiosos ni más ensuistas los deportistas tolosanos que han sido elegidos para regir los destinos de la entidad que tiene su digno escenario en el magnífico Estadio de Berango.

Todos, pues, que felicitar al Tolosa F. C. por el acto que ha tenido en la elección de su nueva Junta directiva.

Sus socios dicen que el señor Ortiz de Zárate ha renunciado al cargo de secretario con que ha sido honrado merecidamente, alargando sus muchas particulares ocupaciones, que le impiden desempeñarlo con la actividad requerida.

Nuestro excelente colaborador "Silve" dice un gran cariño al Tolosa F. C. y hará un esfuerzo, ¡no es verdad? para complacer a su Club y a la afición tolosana.

También nos creemos de esta clase Munguía, que anocheció firmo por el Real Unión de Irún.

Luis Olaso con quien se la prometió felices a Real Sociedad, no jurará con el Real Madrid, porque ha reiterado su afiliación a su club de origen.

Yo lo que se refiere al torero punto, ahí te nombro a Abascal, que ha firmado por el Athletic coruñés y por el Osasuna.

Y a todo esto las Federaciones a las que pertenecen los jugadores que han firmado por Club de otra región, siguen sin decir esta boca es mía.

Siga la danza, siga. Va a terminar el carnaval "amateurista". Pronto empezará el charlestón del profesionalismo.

A bailar tocan, señores futboleros! Pero pensad que alguno ha de bailar con la más fea.

REAL CLUB NAUTICO

FICHAS Y TRASIEGOS

SUMA Y SIGUE...

SESIÓN INFANTIL

POR GOYTIA HERRERO Y RAMPER.

TARDE Y NOCHE

CARMEN FLORES

CON INTERMEDIOS COMICOS POR ALADY.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—